

Historische Bücherverzeichnisse

Schulkatalog der Buchhandlung des Waisenhauses in Halle a. S.

Waisenhaus <Halle

Halle a. S., 1888

VI. Neuere Sprachen.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-69210

VI. Neuere Sprachen.

Peterjen, Dr. phil. Wilhelm, Rektor in Dönnig, **Kleine englische Grammatik** zum mündlichen Auswendiglernen beim ersten Unterricht in der englischen Sprache, sowie zur Wiederholung für reisere Schüler und Schülerinnen. 1883. 8. (IV u. 51 S.) fleis brosch. 60 g .

Sallmann, Caroline F., Directrice d'un institut à Hesse-Cassel, **Dialogues et Poésies à l'usage de l'enfance**. 12. édition. Revue et augmentée. 1886. 8. (108 S.) kart. 90 g .

Sallmann, Caroline F., **Dialogues and Poetry** with a selection of pleasing tales to an easy acquisition of the English language. Second edition revised and enlarged. 1874. 8. (X u. 161 S.) kart. 1,50 M .

VII. Rechenunterricht. Mathematik.

Eisenhuth, Dr., **Decimalbrüche** nebst einigen Andeutungen über abgekürztes und praktisches Rechnen für Gymnasien, Realschulen, Seminarien und Elementarschulen. 1878. 8. (IV u. 67 S.) geh. 60 g .

Emsmann, Dr. Gust., ord. Lehrer an der höheren Bürgerschule zu Frankfurt a. O., **Fünfzehn geometrische Aufgaben** nebst ihren ausführlich erörterten Lösungen. Mit zwei Figurentafeln. 1855. gr. 8. (98 S.) geh. 1,80 M .

Emsmann, Dr. Gust., **Über einen merkwürdigen Punkt im Dreiecke**. Eine mathematische Aufgabe für Schüler, zur Übung im trigonometrischen Rechnen. Mit einer Figurentafel. 1854. gr. 8. (33 S.) geh. 75 g .

Günther, Dr. F. W., Colloge a. d. Realschule I. Ordnung des Waisenhauses zu Halle, **Aufgaben für das praktische Rechnen zum Gebrauch in den unteren und mittleren Klassen höherer Lehranstalten und in den mittleren und oberen Klassen von Bürgerschulen**.

- I. Vier Spezies unben. Zahlen. Redukt. und Redukt. ganzer ben. Zahlen. Vier Spezies ganzer ben. Zahlen. 4., mit Rücksicht auf die neue deutsche Reichsmünze bearbeitete Auflage. 1874. gr. 8. (44 S.) geh. 60 g .
- II. Bruchrechnung. 4. Auflage. 1875. gr. 8. (92 S.) geh. 1 M .
- III. Zeitrechnung. Regeldetri. Zinsrechnung. 4. Auflage. 1875. gr. 8. (82 S.) geh. 75 g .
- IV. Aufgaben zum Einüben des Kettenzinses. Gesellschaftsrechnung. Tarenrechnung. Mischungsrechnung. Diskonto. Provision. 4. Auflage. 1875. gr. 8. (39 S. u. eine Tabelle.) geh. 50 g .